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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке проекта организации строительства большого железобетонного моста в городе Нижний Тагил в Свердловской области через реку Тагил. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Описание района проектирования и конструкции моста.
2. Обоснование продолжительности строительства, разработка календарного плана строительства.
3. Обоснование организационно-технологической схемы строительства.
4. Обоснование потребности строительства в кадрах, жилье и социально-бытовом обслуживании.
5. Определение потребности в основных строительных машинах и механизмах, складских помещениях, основных ресурсах.
6. Разработка мероприятий по охране труда и охране окружающей среды.
7. Расчёт сметной стоимости строительства элемента моста.
В работе изучены климат и рельеф местности, грунты в районе строительства и характеристики реки, через которую будет построен мост. Обоснована необходимость строительства моста в этом месте.  Проанализировано наличие в городе предприятий по производству строительных материалов и конструкций. Разработана транспортная схема доставки материально-технических ресурсов на объект. Определено количество работающих для каждого года строительства, рассчитаны требуемые площади для зданий санитарно-бытового назначения. Рассчитана потребность в основных ресурсах: воде, электроэнергии, сжатом воздухе. Составлена локальная смета на строительство промежуточных опор, калькуляции транспортных расходов и калькуляция стоимости материалов, изделий и конструкций. Разработаны генеральный план, ситуационный план, технологические схемы строительства опор и пролётных строений моста.
        

        
          This work is devoted to the development of a project for the organization of the construction of a large reinforced concrete bridge in the city of Nizhny Tagil in the Sverdlovsk Region across the Tagil River. The research set the following goals:
1. Description of the area of design and construction of the bridge.
2. Justification of the duration of construction, development of a construction lifespan.
3. Justification of the organizational and technological scheme of construction.
4. Justification of the need for construction in personnel, housing and social services. 
5. Determining the need for basic construction machines and mechanisms, storage facilities, basic resources. 
6. Development of measures for occupational safety and environmental protection. 
7. The calculation of the estimated cost of the construction of the bridge element.
In this work, we studied the climate and terrain, soils in the construction area and the characteristics of the river through which the bridge will be built. The necessity of building a bridge in this place is substantiated. The presence in the city of enterprises for the production of building materials and structures is analyzed. A transport scheme for the delivery of material and technical resources to the facility has been developed. The number of employees for each year of construction is determined, the required areas for sanitary buildings are calculated. The need for basic resources is calculated: water, electricity, compressed air. A local estimate has been drawn up for the construction of intermediate supports, costing of transportation costs and costing of materials, products and structures. A master plan, a situational plan, technological schemes for the construction of supports and spans of the bridge have been developed.
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